

Einfache Anfragen

2020-777

400 061.30 Landschaft, Wald + Gewässer; Wald; Infrastrukturanlagen

B+P

Busswil; Schulhaus; Heckenschneiden öffentliche Anlagen angrenzend an Strassen/Trottoir

Eggli Martin, SVP: Im Oktober hat der Redner festgestellt, dass in Busswil beim alten Schulhaus, seitens Bahnhofstrasse, die Hecken geschnitten wurden. Der Redner hat sich darüber gefreut und man konnte sich auf dem Trottoir wieder gut kreuzen, ohne dass man auf die Strasse hinaus ausweichen musste. Das Heckenscheiden hat an einem Freitag stattgefunden und die Arbeiten konnten nicht fertiggestellt werden. Am Montag wurden die Arbeiten nicht wieder aufgenommen und beim Pavillon wurde die Hecke nicht geschnitten. Die Dornen wachsen immer noch auf das Trottoir hinaus. Geschieht dies bei Privaten, werden diese von der Gemeinde aufgefordert, die Hecke ordnungsgemäss zurückzuschneiden. Der Redner möchte wissen, wann eine «neue Heckenschere» kommt, damit der Rückschnitt erledigt werden kann.

